



## Medienmitteilung

Schwyz, 11. Februar 2021

### Ja zu unserer Bahn und unserem Altersheim

Mit der Investition von 4.2 Mio. Franken für den westseitigen Ausbau des 5. Obergeschosses gewinnt das Alterszentrum Rubiswil zusätzlich benötigte Einzelzimmer. Nur mit diesen 13 zusätzlichen Zimmern kann die dringend notwendige wirtschaftliche Selbständigkeit erreicht werden, indem die Fixkosten auf mehr Bewohnerinnen und Bewohner verteilt werden. Die Finanzierung erfolgt über die Spezialfinanzierung «Alterszentrums Rubiswil». Diese belastet die Gemeinderechnung nicht, da die geleisteten Vorschüsse mit den in Zukunft erwirtschafteten Gewinnen zurückerstattet werden müssen. Umso mehr Sinn macht diese Investition langfristig, denn nur mit den zusätzlichen Zimmern wird das Alterszentrum rentabel und die Vorschüsse können der Gemeinde zurückbezahlt werden.

Mit einem Ja zur Bezirksabstimmung über die Kreditsicherungsgarantie von 2 Mio. Franken gewinnt unsere Rotenfluebahn günstigere Konditionen für ihre Darlehen. Die Gemeinde Schwyz hat im September 2020 bereits ihren Teil mit einem Ja-Stimmen-Anteil von 70 Prozent zur Kreditgarantie von 2 Mio. Franken zugesichert. Auch der Kanton hat seine Hilfe zugesichert. Beide aber nur unter der Voraussetzung, dass auch die Bezirksbürgerinnen und -bürger Ja sagen. Mit dem Gesamtpaket von Kanton, Bezirk und Gemeinde kann somit der Aufwand der beliebten Gondelbahn um 250'000 Franken pro Jahr verbessert werden.

Beide Vorlagen sind für jung und alt – ohne Kosten für die Steuerzahlenden – ein Gewinn für alle. Darum sagt die SP der Gemeinde Schwyz Ja zum Alterszentrum Rubiswil und Ja zur Rotenfluebahn.

SP Gemeinde Schwyz